
 

 

Staunen. 
 

Wir Menschen können staunen. Wir können etwas kaum glauben. Beim Staunen sind die 
Augen offen und alle Sinne angesprochen. Manchmal staunen wir, sind fasziniert oder 
erschrocken. Das ist ja unglaublich… 
Liebe Leserinnen und Leser, wir können auch von uns sehr alltäglichen Situationen 
überrascht werden.  
Huch: ein Lachen eines Menschen, eine kleine Aufmerksamkeit am Rande oder die 
Überraschung eines unerwarteten Wiedersehens mit einer vertrauten Person. Wir 
staunen, wenn all dies ohne jedes Bild- ohne jede Ankündigung plötzlich sichtbar und 
sogar greifbar wird.  
Als Staunende sind wir tief in unserer Seele berührt und bewegt. Noch ohne Worte und 
mit großer Begeisterung im Gesicht strahlen unsere Augen. Erfüllt und überrascht kommt 
etwas sehr Schönes auf uns zu. Wahrscheinlich können wir es nicht festhalten. Wir 
staunen für einen Moment, für Minuten und können später davon erzählen. 
Ich habe euch, liebe Leserinnen und Leser, ein Bild mitgebracht. Dieses Licht in der 
Situation an einem verschneiten Berg ließ mich staunen und ich freue mich heute noch an 
diesem Gefühl und der Überraschung. 

 

Diese Spur wurde Ihnen gelegt von Heiko Ruff-Kapraun 
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Eine gesegnete Woche wünschen Ihnen Ihre Spurenleger 

Nikola Beth, Hans-Jörg Fritz-Knötzele, Ulrike Hofmann,  Dr. Christoph, Klock, Heinz 
Lenhart, Elisabeth Prügger-Schnizer, Eva Reuter, Heiko Ruff-Kapraun und Dr. Hans Jürgen 
Steubing 
 

 

 

Kirche & Co. – ein Laden der Kirchen für die Menschen in der Stadt 
(Kirche in der City von Darmstadt e.V.) Rheinstraße 31, 64283 Darmstadt 


